

Independiente Calle Larga brinda la merienda a los chicos que asisten al club



Esta iniciativa se lleva a cabo con el objetivo de contener a los pequeños que acuden al club para realizar alguna actividad y colaborar con las familias de la zona. Para conocer los pormenores de este proyecto, desde FM Vos (94.5) hablamos con el vicepresidente de la entidad, **Jorge Ruiz**, quien además hizo una breve síntesis de la historia de la institución.

«Nuestro club se fundó en 1948 y durante muchos años, lamentablemente, estuvo sin actividad. Hace unos 15 años lo pudimos reestablecer trabajando con las divisiones inferiores y los jóvenes de la zona comenzamos a competir en la liga sanrafaelina. Desde 2017 competimos en primera división. Actualmente estamos en pleno funcionamiento y convencidos de que debemos hacer una labor educativa y de contención. Es decir, tratamos de brindarles a los chicos de la zona un lugar adonde ir, que el club sea un sitio de referencia y no estén en la calle», precisó Ruiz.

En este sentido, comentó la cantidad de niños que acuden al club y la actividad que

realizan. «**Vienen cerca de 100 chicos.** La mayoría practica fútbol en las distintas categorías. También estamos desarrollando fútbol femenino», dijo el vicepresidente.

En este contexto, se refirió al servicio que brindan de merienda para muchos de ellos. «Los chicos vienen a entrenar al club luego de que salen del colegio, cerca de las 17.30. Las distancias desde los establecimientos educativos hasta nuestra institución son de 4 o 5 kilómetros, por esta razón la mayoría viene directamente. Ante esta situación, con la iniciativa del profe de Educación Física de primera división y las mamás que conforman la comisión, hemos decidido darles la merienda, ya que pasan muchas horas sin regresar a su casa, puesto que los entrenamientos son desde las 18 hasta las 20 horas. Todo esto se realiza a pulmón, con la colaboración de los padres y comerciantes. No hay nada remunerado por parte de la Municipalidad», aclaró Jorge.

Por otra parte, aseveró que estas acciones no tienen otro objetivo más que ayudar. «Nosotros no queremos con esto hacer publicidad, pensamos mucho en si hacíamos esta nota o no. Esto es simplemente una acción que llevamos a cabo desde el club, y es para darle una mano a los chicos, ya que muchas veces esa copita de leche junto a una tortita representa su cena. Es gente muy humilde y que lo necesita. A su vez, el profe Facundo los contiene y les da una mano con las tareas. Nosotros, desde nuestra entidad no dudamos en apoyar la iniciativa de toda esta gente, y felicitarlos», enfatizó el dirigente.

Finalmente, hizo mención a la colecta que llevan los papás de la comisión. «Estamos tratando de recolectar ropa para los chicos que concurren al club. Puede ser de varón o nena, puesto que vienen niñas a jugar fútbol femenino, o simplemente los chicos tienen una hermanita que quizás necesita ropa o calzado. Quienes deseen colaborar, se pueden comunicar con cualquiera de los miembros de la comisión. También me pueden llamar al 260 4417211 o venir hasta nuestra institución en Ruta Nacional 143 entre calles 1 y 2?, concluyó.

Vos FM 94.5 · Independiente Calle Larga brinda la merienda a los chicos que asisten al club